



加茂小だより

令和7年度

1月号

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。

3学期が始まりました。3学期は48日と短いですが、現学年のまとめ、次学年への準備の大変な学期です。子供たちには3学期は「達成」のステージだと投げかけました。自分の成長を振り返り、成長を支えてくださった方の存在に気づき、感謝の気持ちを伝えることができるよう指導していきます。御家庭での御支援もよろしくお願ひします。

「おめでとう」は自分でつくる

元旦に、何とは無しに新聞のページをめくっていました。すると「うれしいがイッパイ アッテナ 斎藤洋さんからのお年玉」という記事が目に留まりました。斎藤洋さんは、10月に子供たちが観た劇団たんぽぽの劇「ルドルフとイッパイアッテナ」の原作者です。縁を感じ記事を読むと、斎藤さんが子供たちに贈るメッセージが添えられていました。それは「おめでとうは、自分でつくる」という言葉でした。「生まれた国や地域、家庭環境、友だち関係…。時に運が人生を左右することがある。でも、自分でも変えられることもある。例えば今日、勉強するか、遊ぶのか。自分で日々、選択できることもあるはずだ。最終的に『おめでとう』と思える状況になるように、自分で心を決めて動いてみよう！」（令和8年1月1日静岡新聞より）



達成ステージで目指す姿を意識して行動します

3月18日の修了式、3月19日の卒業式の日に「修了おめでとう」「卒業おめでとう」と心から言える（言ってもらえる）ように、自分で考えて自分で動き、1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。

（校長 板倉 真里）

加茂小サポーターを募集します

私たち職員と一緒に子供たちの成長を支援し、見守ってくださる保護者の皆様、地域の皆様を募集します。

学習の支援（ミシンや調理のお手伝い、校外学習の付き添い等）、環境整備（校内掲示、草刈り、簡単な修繕等）、地域の先生（畑の先生、授業での講話等）…等々。

できることをできるときに、お力を貸していただけませんか。

協力をお願いできる方、興味のある方は学校に御連絡ください。

連絡先 加茂小学校 TEL 35-3347 (担当 板倉)